



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

“PASIÓN POR EDUCAR”.

“PROBLEMA DE INVESTIGACIÓN”

PARA OBTENER EL GRADO DE:
LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

ASIGNATURA
INVESTIGACION BÁSICA
PRESENTA
ZAYRA CRISTELL GONZÁLEZ OCAÑA

BAJO LA DIRECCIÓN DE:
MATRO. IVÁN MORALES OCAÑA

VILLAHERMOSA, TABASCO, 30 DE MAYO DE 2020.

PROBLEMA DE INVESTIGACIÓN

TEMA: VIOLENCIA INTRAFAMILIAR

¿cuál es factor más fluyente para para que se genere la violencia intrafamiliar en los hogares?

Es un tema demasiado intrigante y muy poco mencionado ante lo público, ya que al parecer este tema se ha convertido más bien en una cultura que en un delito.

VARIABLE DEL TEMA

La violencia hacia la mujer tiene un innegable antecedente histórico patriarcal, su reconocimiento, su visualización, y, por lo tanto, el paso de ser considerada de una cuestión privada a un problema social, sí es relativamente reciente. Ciertamente es que las mayorías de las personas conocen algún caso de malos maltratos, en el entorno familiar vecinal, pero se han silenciado bajo el pretexto de considerarle como un asunto privado.

Se considera que es un problema social que aqueja a las familias desde hace mucho tiempo y está presente en la actualidad con más frecuencia, es la causa de muchos daños irreparables

Es importante estudiar este tema, porque la familia es el núcleo de la sociedad y por ello resulta importante el estudio de la violencia intrafamiliar, no solo porque causa daños en la vida emocional y social, sino también por las repercusiones que esto causa hacia el exterior.

Es muy interesante saber esta problemática, por el cual me di a la tarea de investigar.

Desde una perspectiva social psicológica y antropológica, en la antropológica

Debido a la violencia hay personas que pierden la vida. Hay muchas lesiones y problemas, y salud física, sexual y mental. Casi en uno de cada dos casos de asesinatos de mujeres el autor era su compañero sentimental o un miembro de la familia.

En la psicológica nos habla de un proceso del cual los niños son los más afectados, debido a traumas, la cual ocasiona graves daños emocionales.

La teoría en sí, se analizará la violencia hacia las mujeres y niños en el hogar.

La problemática antropológica presenta un comportamiento en las parejas adolescentes debido a que la juventud cada día es más adicta a sustancias que provoca que sus estados emocionales sean más violentos o provoque un comportamiento del cual después se arrepienten, que deliberadamente vuelven a caer.

En sí la problemática psicológica deja a las personas en un estado neurótico y traumatizado del cual el sujeto en ocasiones teme a la sociedad.

Gonzales, v. (2008). La familia. Una mirada desde la psicología. Obtenido de <http://www.google.com.mx/url?source=web&rc=j&irl=http/wwwmediasur>.

https://es.wikipedia.org/wiki/Violencia_dom%C3%A9stica

Consejo de Europa (1986) Violencia en la familia. Recomendación núm. R(85)4 adoptada por el Comité de Ministros el 26 de marzo de 1985.

Estrasburgo [[Links](#)]

<http://www.fundacionmujeres.es/blogs/mariasoleto>